

## Alumnos de Universidad de las Américas realizan visita académica a la Municipalidad de Santa Cruz



En el marco de la asignatura Gobierno Regional y Local de la carrera de Administración Pública de la Universidad de Las Américas, los estudiantes de quinto año realizaron una visita académica a la Municipalidad de Santa Cruz, donde conocieron la dinámica de un Concejo Municipal y pudieron aclarar sus inquietudes de ma-

nera directa con las autoridades comunales.

De acuerdo a lo indicado por Marcelo Muñoz Quesada, director de la Escuela de Administración Pública, el objetivo principal de la visita es que los estudiantes tuvieran un acercamiento práctico, sobre la administración municipal, donde pudiesen comprender cómo se to-

man las decisiones dentro de un concejo y cómo éstas afectan la gestión.

Posteriormente, los estudiantes recorrieron las instalaciones del municipio y del Museo Colchagua, este último gracias a una coordinación realizada por el Departamento de Cultura, Turismo y Biblioteca Pública, con la Fundación Cardoen.

